



Pressemitteilung
Februar, 2026

Besitzerwechsel bei der Centaurium Aviation Ltd.

Grenchen, 5. Februar 2026

Bei der Centaurium Aviation Ltd. kommt es im Rahmen einer geplanten Nachfolgeregelung zu einem Besitzerwechsel.

Der bisherige Inhaber des Unternehmens, Dr. Daniel Borer, zieht sich aus der operativen und strategischen Führung zurück, um sich künftig neuen privaten Projekten zu widmen. Die Firmenanteile wurden im Rahmen eines Management-Buy-outs an den designierten Nachfolger übergeben.

Mit **Ivan Schmidhalter** als neuer Inhaber der Centaurium Aviation Ltd. ist die Kontinuität im Unternehmen sichergestellt. Er verfügt über umfassende Branchenkenntnisse sowie langjährige Erfahrung im Aviation-Umfeld und bringt beste Voraussetzungen mit, um die erfolgreiche Entwicklung der Firma weiterzuführen.

„Mit dieser Nachfolgelösung stellen wir sicher, dass das Unternehmen stabil aufgestellt ist und seinen erfolgreichen Weg fortsetzen kann.“, erklärt Dr. Daniel Borer. „Ich bin überzeugt, dass der neue Eigentümer mit seiner Fachkompetenz und seinem Engagement die Centaurium Aviation Ltd. nachhaltig weiterentwickeln wird.“

Die Übergabe der Verantwortung wird in den kommenden Monaten schrittweise vollzogen. Für Kunden, Partner und Mitarbeitende bleiben die gewohnten Ansprechpartner sowie die bestehenden Dienstleistungen in vollem Umfang erhalten.



Ivan Schmidhalter

CEO und neuer Inhaber der Centaurium Aviation Ltd.

Über Centaurium Aviation Ltd.

Die Centaurium Aviation Ltd. ist ein spezialisiertes Schweizer Unternehmen für Helikopter-Dienstleistungen, das 2011 gegründet wurde. Als unabhängige Vertretung von Bell Helicopter und Guimbal in der Schweiz bietet das Unternehmen ein breites Leistungsspektrum, das den Verkauf, Finanzierungslösungen, Versicherungen sowie Beratung in den Bereichen Safety & Compliance umfasst. Neu gehört auch Flugtraining als anerkannte DTO auf den Mustern Guimbal Cabri G2 und Bell 505 zum Angebot.